



The Fall Collection 2022, la cara más nocturna y neoyorquina de Brooks Brothers

Ciudad de México, lunes 17 de octubre del 2022.- El cierre de año se acerca. Y con él, estas últimas semanas se llenan las agendas de cenas familiares, reuniones con amigos o juntas de trabajo en las que el **vestir de una forma seria y formal**, pero sin perder el **glamour**, se vuelve más que indispensable. No se trata de opacar el *look* de los demás con las prendas más vendidas, sino de usar las que realmente estén a la altura de esas **cenas inolvidables y eventos nocturnos** en general, siempre *ad hoc* con la personalidad y gusto de cada quien.

Para los amantes de la **moda norteamericana atemporal**, esa que sabe combinar como ninguna otra cultura los mejores sacos y abrigos con camisas y pantalones que no sacrifican la comodidad por el estilo, [Brooks Brothers](#) ha lanzado la **segunda parte de The Fall Collection 2022**, inspirada en la vitalidad y la chispa de Nueva York, con telas y diseños para lucir sofisticados pero al mismo tiempo estar abrigados.

Como una marca referencia del **estilo clásico norteamericano**, con 204 años de historia vistiendo incluso al mismo Abraham Lincoln (cuando Brooks Brothers inauguró su segunda tienda), el objetivo de esta nueva colección otoñal es seguir conquistando con piezas de corte *vintage* a las nuevas generaciones, mediante **prendas vibrantes** que van muy bien con las luces nocturnas de la ciudad pero también con los fríos de estos meses.

En pleno otoño, donde la nostalgia invade las calles con sus hermosos atardeceres y hojarascas, **The Fall Collection 2022** pone la mirada en el futuro para reintroducir un *mood* clásico de la moda, a través de piezas icónicas y atemporales que forman la base del estilo estadounidense, donde **la calidad y la artesanía** están por delante de todo.

El estilo fino de la gran manzana, en *outfits deluxe* para toda ocasión

En palabras de **Michael Bastian, Director Creativo de Brooks Brothers**: *“La esencia de esta segunda parte de Fall 2022, son las noches neoyorquinas y los outfits que es común encontrar en lujosas cenas dentro de restaurantes icónicos de la gran manzana, como Mortimer’s, Balthazar y The Odeon. Nos enfocamos en estilos elevados que capturan la energía vibrante que sólo se experimenta en la ciudad más grande del mundo, y que desde ahora ya son un must para la socialité que quiere cerrar con broche de oro cada momento bajo el brillo mágico de la luna y las estrellas. The Fall Collection 2022 son nuestros mejores looks para las cenas; y en ese sentido, en la mesa de Brooks Brothers todos son bienvenidos”*.

Encuentra todas las novedades nocturnas y otoñales de Brooks Brothers en **abrigos, sacos, camisas y pantalones**, acudiendo a alguna de las [18 tiendas](#) de la marca en México o en su [e-commerce](#) oficial, y contágate de su característico optimismo estadounidense para concluir con intensidad este último tramo del año.



Brooks Brothers

“Fall 2022 es perfecta para vestir piezas clásicas, con el toque moderno que hoy nos identifica; estoy seguro de que nuestras prendas se convertirán en la clave para triunfar en los próximos eventos nocturnos y cenas, ya sean corporativas, escolares y hasta familiares”; concluye **Michael Bastian**.

Sobre Brooks Brothers

Brooks Brothers es una marca global legendaria de *lifestyle* que ha dado forma al estilo norteamericano a través de la innovación en la moda, la calidad fina, el servicio excepcional y el valor. Desde su fundación en 1818, la oferta de la marca ha crecido a más de 30 categorías, incluyendo ropa a la medida, deportiva, *outwear*, calzado, accesorios, fragancias y una colección para el hogar. Brooks Brothers también sigue añadiendo interpretaciones modernas de productos básicos icónicos, como el *seersucker*, el *madrás*, el *argyle*, la camisa *non-iron* y el original abotonado de la camisa polo. La marca está disponible en 500 tiendas independientes, *shop-in-shops* y *outlets* en 45 países de todo el mundo.

Para más información visita brooksbrothers.mx, o síguenos en:

Facebook: facebook.com/BrooksBrothersMexico

Instagram: instagram.com/brooksbrothers.mexico

Twitter: twitter.com/BrooksMexico

CONTACTO

another

Montserrat Gómez | Senior PR Expert

montserrat.gomez@another.co